



Recibimiento de los alumnos brasileños para el programa Top España. ICAL

## El programa Top España vuelve a la USAL este verano

La USAL y Santander Universidades recibieron a 150 nuevos alumnos brasileños

**SALAMANCA**  
El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director adjunto de la Dirección Comercial de Santander Universidades, José Carlos González, presidieron ayer el acto de bienvenida dado a los cerca de

150 estudiantes, entre profesores y alumnos universitarios y personal de las Fuerzas Armadas y Policiales de Brasil, que durante las tres próximas semanas completarán su formación en la institución académica salmantina dentro del programa Top España.

Se trata de una iniciativa de la Usal y el Banco Santander que promueve el intercambio cultural y la capacitación de universitarios y docentes, con el aprendizaje del español como telón de fondo. Desde su inicio, en 2010, pasaron por las aulas de la Usal 800 brasileños.